

Estás en: Granada - Ideal > Economía > Últimas noticias > España puede que salga de la crisis en el 2013, según expertos

ÚLTIMAS NOTICIAS DE ECONOMÍA 23:24

# España puede que salga de la crisis en el 2013, según expertos

Noticias EFE

Miami (EEUU), 10 ene (EFE).- España podría recuperarse de la crisis económica en dos años, pero necesita una urgente reforma laboral para combatir el desempleo, dijeron expertos reunidos en un foro en Miami.

Santiago Carbó Valverde, asesor del Banco de la Reserva Federal en Chicago, afirmó que el gobierno de España lleva a cabo los "saneamientos necesarios" para salir de la crisis económica.

"Creo que para el 2013 podremos superar la crisis y pienso que podremos llegar a tener un crecimiento por encima del 3 por ciento", pronosticó el economista que es también catedrático de la Universidad de Granada.

El académico participó en el foro "La reestructuración de la banca española y la reforma en el actual contexto europeo", organizado por la Asociación de Bancos Internacionales de Florida (FIBA, por su sigla en inglés) que se celebró en Miami.

Carbó Valverde, en una entrevista con Efe al finalizar el foro, dijo que España debe recuperar la confianza y la competitividad perdida por la caída de los salarios y absorber los efectos de la crisis inmobiliaria, motivos por los que el crédito aún no fluye con facilidad.

Consideró que la elevada tasa de desempleo es "el principal problema de la economía española" y advirtió de que aún cuando varios países europeos sufren la misma situación, el índice no es tan alto como en España.

El economista también aseguró que las reformas estructurales del gobierno permitirán un cambio en el mercado de trabajo para facilitar las contrataciones y disminuir la tasa de desocupados.

"Nuestro desempleo es el más alto del mundo occidental, por encima del 20 por ciento. Lo que necesitamos es tener un pronto crecimiento, pero que genere empleos y ayude a bajar ese número", dijo.

Afirmó que es necesario una reforma laboral "urgentemente" para tratar de disminuir el desempleo y que la clave es una negociación colectiva entre las partes que permita que los salarios se fijen a nivel empresarial y no a nivel nacional como se viene haciendo.

"Así las empresas podrán reducir los sueldos si hace falta o aumentar los salarios si lo consideran viable. Este tema ahora es un problema que no permite generar la confianza necesaria para crear más trabajos y para recuperar el poder crediticio. Son retos a corto plazo que se deben cumplir", enfatizó.

En cuanto al sector financiero, dijo que la generación de confianza del país "pasa en parte por la credibilidad en los bancos españoles dedicados al ahorro".

Las cajas de ahorro comenzaron el 2011 con una importante reestructuración al fusionarse 28 entidades y pasar de 45 a 17 que operarán en propiedad a partir de este año, señaló Carbó Valverde.

"Ha sido una reestructuración muy intensa, que incluso creo no terminará allí", manifestó.

Como consecuencia de los cambios en el sector, la totalidad de los bancos españoles en Estados Unidos y especialmente en el sur de Florida también se vieron afectados, aseguró por su parte Darío Fuentes, presidente de FIBA.

"La totalidad se ha visto involucrada en estos procesos de fusión. Aquí en Florida tenemos nueve entidades: cinco cajas de ahorro y cuatro bancos comerciales", precisó el directivo.

Fuentes agregó que el crecimiento futuro de la banca española se sustentará con "la parte internacional".

FIBA organiza para mayo próximo una reunión en España con reguladores, banqueros, empresarios y asociaciones de ese país y de EEUU para tratar asuntos de interés común y conocer lo que sucede en el sector.

"Creo que las noticias no son tan negativas como se han mostrado y ésta es una de las tareas de FIBA, mostrar la realidad del sector y educar a la gente al respecto", agregó Fuentes. EFE

[Que la Alta Rentabilidad de iBanesto te acompañe todo el 2011. Cuenta Azul 3.60% hasta el 1 de Mayo de 2011](#)

## ANUNCIOS GOOGLE

### Ataques de ansiedad

Equipo de psicólogos especializados en ataques de pánico y agorafobia  
[www.cpaaronbeck.com](http://www.cpaaronbeck.com)

### Fichero de Morosos

Consulta Online del Registro de Aceptaciones Impagadas  
[eInforma.com](http://eInforma.com)

### Cursos FP en Granada

Obtén el Título Oficial de FP en Granada. Prácticas y Bolsa Empleo.  
[www.CursosFormacionProfesional.com](http://www.CursosFormacionProfesional.com)